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Откровения моих Татьян
что любишь». Я, конечно, послу
шалась совета, приукрасила, что 
люблю шить, и меня приняли. Так 
началась моя студенческая 
жизнь. На практике я со слезами 
шила халаты и потом распускала 
швы, т.к. все было криво, либо 
вообще неправильно сшито. Вот 
и на третьем курсе на экзамене я 
сшила брючный костюм, как сей
час помню, жакет на подкладке 
и брюки. Случайно в гости к ма
стерам зашла моя учительница 
по трудам из школы. Так она до 
последнего не верила, пока мас
тер не подтвердила, что это я 
сшила. Так я защитила диплом и 
получила 4 разряд портного.

После выпуска из училища ко 
мне пришла первая любовь, я 
почему-то в столь раннем возра
сте хотела семью, через год ро
дила сынишку, следом дочку, на
чала помимо воспитания фото
графировать своих детей, это пе
реросло в хобби, связанное с фо
тографией, и теперь я стала по- 
настоящему счастлива, потому 
что с детства мечтала о семье, 
старший сын и маленькая дочка. 
Все так и получилось... Но вско
ре я осталась одна с детьми, в не
благоустроенной квартире. Ут
ром ходила за водой и дровами, 
на руках с маленькой дочкой от
возила сына в садик, выйдя из 
декрета устроилась работать в 
магазин одежды, проработала 
там около 3 лет, но поняла, что в 
жизни нужно стремиться к боль
шему.

Как-то «Вконтакге» увидела 
набор участников на конкурс от 
Европы плюс Котлас «На что ты 
готов ради путешествия?» Ради 
шутки отправила заявку и попа
ла в пятерку финалистов, по ус
ловиям конкурса я ходила с 
ведром воды и мыла машины на 
перекрестке возле магазина 
«Людмила», в тот момент я по
няла, что на самом деле смелая 
девушка. Заняла второе место, 
не выиграла путешествие, но 
получила урок в жизни, что не 
нужно никогда ничего бояться. 
В награду мои друзья устроили 
мне путеш ествие в Нижний 
Н овгород на Российскую  
Дрифт Серию, т.к. я очень люб
лю авто и все, что с ними свя
зано, получила столько адрена
лина от путешествия и увиден
ного. Вернувшись, я решила 
создать группу автолюбителей 
города Котласа.

В группе мы сделали пост на 
9 мая. Собрали денежки на подар
ки ветеранам, которые не смогут 
присутствовать на параде, я узна
ла адреса ветеранов, и утром мы 
с командой автолюбителей поеха
ли их поздравлять. Купили гвоз
дики и коробки конфет, а тяжело
больным ветеранам подарили 
сертификаты на лекарства в апте
ку. Дорогого стоит видеть глаза 
стареньких бабушек и дедушек, 
их удивление и слезы, когда мно
го молодых людей заходили и по
здравляли их.

На первое сентября собрали 
портфели для деток, которые не 
могут себе это позволить. Я с 
каждым разом убеждаюсь, что 
мир не без добрых людей, и эти 
люди находятся в моей команде, 
я очень благодарна им за это. 
Участвую в акции «Собака-обни- 
мака».

У меня пока нет прав на авто 
и нет автомобиля, это моя цель 
и мечта. На данный момент у

меня все замечательно, есть хо
рошая стабильная работа, двое 
прекрасных детей, которых я 
воспитываю. Сын учится в шко
ле уже в четвертом классе, доч
ке 5 лет, ходит в садик. Многие 
спрашивают, сложно, наверное, 
воспитывать одной двоих детей, 
отвечу -  нет, я горжусь своим 
сыном, он растет настоящим 
мужчиной, пока я на работе, он 
перед школой приносит дрова, 
помогает мне, сам зарабатыва
ет свои карманные деньги, раз
носит листовки, учится очень 
хорошо. У меня самые замеча
тельные дети, смешная принцес- 
са-дочка и заботливый сын, ко
торый, хоть и маленький, но 
очень любит нас и дорожит. По 
выходным ходим к нашему де
душке в гости на блины, у меня 
самый молодой и активный лю
бимый дедушка, хотя ему в этом 
году будет 80 лет.

Скоро Татьянин день. Люблю 
этот праздник и люблю свое имя, 
оно подходит мне. Любимое вре
мя года -  это, конечно же, лето, 
Летом я родилась.

Любимый цветок -  белая 
роза, многие девчонки говорят, 
что это банально, а мне нравится 
не только красота этого цветка, но 
и его аромат, от него появляется 
улыбка на лице.

СВОЮ РАБОТУ
НЕ ПРОСТО ЛЮБЛЮ,

Я ЖИВУ ЕЮ

Татьяна Вяткина, специа
лист по методике клубной ра
боты, руководитель структур
ного подразделения МУК 
ШИКЦ «Забелинский Дом 
культуры».

-  Родилась и выросла в Кот
ласе, в небольшой семье из 4 
человек. Мама, Надежда Арка
дьевна, всю жизнь проработала 
бухгалтером на ЭМЗ, папа, 
Александр Ю рьевич, работал 
главным энергетиком на хлебо
заводе, потом электриком в раз
ных компаниях, оба сейчас на 
пенсии. У меня есть младшая 
сестренка Лена, мы погодки и 
очень близки с ней, чтобы ни 
случилось в нашей жизни, зна
ем, что есть друг у друга. Очень 
ее люблю!

Закончила 11 классов в шко
ле № 2, училась по-разному, в 
начальной школе была отлични
цей, потом хорошисткой, год 
заканчивала с одной или двумя 
четверками, ну а к 11 классу 
стали и тройки проскакивать, 
как солнечные зайчики... Пере
ходный возраст, весна, появи
лись новые интересы... А в об

щем, школьная жизнь была са
мой беззаботной, у нас был са
мый дружный класс, очень хо
чется со всеми одноклассника
ми встретиться!

После школы в 2003 году 
поступила в Котласское речное 
училище на юридический фа
культет, очное отделение (сред
нее образование). Успешно 
окончила и в 2005 году переве
лась в вуз на высшее. Но не сло
жилось, тяжелые обстоятель
ства вынудили оставить учебу. 
Зато в эти трудные дни я встре
тила своего будущего мужа 
Сергея. Мы познакомились в 
деревне, куда я каждое лето ез
дила на каникулы к бабушке. 
Сначала долгое время просто 
общались, ведь он был женат, но 
с каждым днем наш интерес 
друг к другу перерастал в глубо
кое и сильное чувство, и мы ре
шились. Я переехала к нему в д. 
Федотовскую.

Любовь оказалась сильней 
всех обстоятельств. В этом 
году мы отпраздновали один
надцатилетие нашей совместной 
жизни. У нас растет замечатель
ный сын Степан, учится в 4 клас
се, почти на одни пятерки, зани
мается каратэ-до, наш помощ
ник, наша гордость! Когда Сте
пану было 2 года и его как раз 
взяли в детский сад, Галина 
Алексеевна Шестакова, заведу
ющая Забелинским  Домом 
культуры, предложила мне рабо
ту культорганизатора, и тут все 
завертелось.

Уже 8 лет я занимаюсь лю
бимым делом, организую досуг 
населения. Несколько лет я отра
ботала диджеем и культорганиза- 
тором в ДК, а с 2014 года я за
нимаю должность специалиста 
по методике клубной работы, ру
ководителя структурным подраз
делением МУК ШИКЦ «Забе
линский Дом культуры». Свою 
работу не просто люблю, я живу 
ею! Муж иногда шутит, что ско
ро вещи мои перевезет в ДК, по
тому что когда у нас идет подго
товка к праздникам, я действи
тельно почти не нахожусь дома, 
и даже дома я думаю исключи
тельно о предстоящих меропри
ятиях.

А самое любимое в моей 
работе -  это детские програм
мы, ведь именно на них я чаще 
всего перевоплощаюсь в свой 
любимый образ Бабы-Яги и 
могу «вредничать и пакостить» 
сколько угодно. В 2010 году я 
поступила в МГЭИ с целью по- 
лучитй высшее юридическое 
образование, тогда Лена со 
смехом вспоминала, что в дет
стве на вопрос «Кем ты хо
чеш ь стать , когда вы р ас
тешь?» я отвечала: «Милици
онером или клоуном!» Так и 
слож и лось . О б р азо ван и е у 
меня юридическое, а работаю 
я в культуре. Сейчас у меня в 
планах получить образование и 
по своей профессии.

Самое любимое время года 
-  это лето, люблю солнце, теп
ло, цветы, и день рождения у 
меня летом -  10 июня, а у мужа 
11 июня, так что это время для 
нас особенное. Я люблю жизнь! 
И желаю всем счастья и радос
ти в этой жизни. А в Татьянин 
день жду очередного приятно
го сюрприза от мужа, очень ин
тересно, что на этот раз он при
готовил.

Страницу подготовила Елена ЛОМОВА.

У МЕНЯ ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЕ 
ДЕТИ: СМЕШНАЯ 

ПРИНЦЕССА-ДОЧКА 
И ЗАБОТЛИВЫИ СЫН

Героини этой страни
цы -  разные и прекрасные 
женщины. Их объединяет 
многое, ведь все они, во
лею судьбы, живут в на
шем городе, прекрасном 
северном, ставшем род
ным. Сегодня они собра
лись вместе в канун праз
дника -  Татьяниного дня. 
Я попросила их расска
зать о себе, своем жизнен
ном пути, своих радостях 
и своих мечтах!

СТИЛЬ ЖИЗНИ -  ВПЕРЕД, 
НИ ШАГУ НАЗАД

рой общегуманитарной подготов
ки и естественно-математическо
го образования.

Сколько студентов выпусти
ла, даже и не знаю, за 6 лет не 
мало. Студенты всегда разные.

У меня две замечательные 
дочери, которых я очень люблю 
и которые никогда меня не под
водили. Старшая дочь Наталья 
окончила университет и получи
ла специальность юриста, млад
шая дочь Дарья тоже успешно 
окончила технический универси
тет по специальности химик. У 
меня есть дорогой сердцу внук 
Егор, которого я тоже очень 
люблю. Именно они и есть мое 
счастье. И моя мечта, чтобы они 
были здоровы и у них все было 
хорошо. О чем мне теперь еще 
мечтать.

Да, наверное, моя жизнь при 
всех ее бедах и неудачах уда
лась.

Стиль жизни -  вперед, ни шагу 
назад.

Любимые цветы -  хризанте
мы и розы.

Любимое время года -  весна.

Татьяна Альбертовна Мо- 
настырева, заведующая ка
федрой общ егуманитарной  
подготовки и естественно-ма- 
тематического образования 
САФУ, кандидат педагогичес
ких наук.

-  Родилась в городе Онеге, 
Архангельской области. Родите
ли были рабочими в леспромхо
зе в Вельском районе. Жила и 
воспитывалась у бабушки -  Зво
рыкиной Веры Семеновны, кото
рая всю жизнь посвятила педаго
гике, работала в школе, заведу
ющей детским садом. Бабушка 
воспитала чувство ответствен
ности, уважения к людям и к 
себе. Самостоятельно научилась 
жизненной стойкости и умению 
не останавливаться на достигну
том. Профессию определила 
жизнь с бабушкой, хотя она меня 
и отговаривала от сложной про
фессии, после 7 класса летом 
работала в садике няней и после 
8 класса с убежденностью посту
пила в Котласское педагогичес
кое училище. После его оконча
ния сразу поступила в Черепо
вецкий педагогический институт 
и успешно его закончила. Сту
денткой всегда была активной и 
жизнерадостной.

Работала воспитателем в дет
ском саду, после института при
гласили работать в Архангельс
кий областной институт перепод
готовки и повышения квалифика
ции работников образования (фи
лиал был в Котласе) методистом 
по курсовой подготовке, где тру
дилась почти 19 лет. За время ра
боты знакомилась с интересны
ми людьми, которые и рекомен
довали мне поступить в аспиран
туру. Выбрала Киров. Близкие -  
мама, дети и друзья поддержива
ли меня в моем решении.

После защиты кандидатской 
диссертации работаю в САФУ за
ведующей кафедрой менеджмен
та, а теперь заведующей кафед

Татьяна Харламова. Менед
жер. Блогер. Фотограф.

-  Родилась я в городе Котла
се, мама -  повар, уже 30 лет тру
дится в портовской столовой, па
почка раньше работал водителем 
и слесарем по ремонту авто, сей
час, к сожалению, его уже нет. С 
детства родители во мне воспи
тывали самостоятельность, доб
роту к каждому человеку, мне это 
помогло в жизни.

Училась в лимендской шко
ле № 1, учеба мне давалась с тру
дом, не очень хотелось делать 
уроки, поэтому, приходя в шко
лу, я списывала домашнее зада
ние у отличницы, благодарна ей 
очень. Самый сложный предмет 
в школе был труды, я терпеть не 
могла шить, учитель всегда под
шучивала надо мной... После 
девятого класса я поступила в 
училище № 3, хотела как мама 
быть поваром, на собеседовании 
по моей характеристике из шко
лы сказали, что я не довожу дело 
до конца и не доварю кашу. Я по
мню, убеждала, что доварю, но 
меня все равно не взяли. Не хо
телось терять год, знакомая дев
чонка предложила сходить на 
собеседование по профессии 
портной, я возразила, что терпеть 
не могу шить, на что она мне от
ветила: «Главное, Таня, говори,
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